

Förderverein der St.-Nikolaus-Schule e.V.

Beitrittserklärung

Ja, ich möchte dem Förderverein
der St.-Nikolaus-Schule e.V. beitreten.

Name: _____

Anschrift: _____

PLZ, Ort: _____

Der Mitgliedsbeitrag in Höhe von _____ €
(mind. 11,-€ jährlich) darf von meinem Konto
abgebucht werden.

IBAN _____

BIC _____

Name der Bank _____

Gläubiger Identifikationsnummer
im SEPA Lastschriftverfahren:
DE53ZZZ00000578008

Vorstand 2018/2019:

1. Vorsitzende: Carmen Schulze Zumkley

2. Vorsitzender: Christian Brinkmann

Kassierer: Thomas Breymayer

Schriftführerin: Johanna Brameier

Beisitzer/innen: Petra Tönnemann,

Stephan Schlieper, Patricia Dunker

Kassenprüferinnen: Grit Pfüller,

Ulrike Brameyer



Förderverein der St.-Nikolaus-Schule e.V.

Wer / Was ist der Förderverein?

Eltern haben sich im Mai 2001 zusammengetan, um die Kinder an der St.-Nikolaus-Schule aktiv durch die Schulzeit zu begleiten. Wir bezwecken die Unterstützung und Förderung der schulischen, kulturellen und sozialen Belange an der St.-Nikolaus-Schule.

•Zirkusprojekt



Bis-Mittag-Betreuung

Der Förderverein der St.-Nikolaus-Schule ist der Träger der Bis-Mittag-Betreuung. Diese findet in den Räumen der St.-Nikolaus-Schule statt.

•Ausstattung der Klassenbücherei

•Projekt „Gesundes Frühstück“



•Adventskalender für jede Klasse

•Afrika Projekt „arts2 hearts“



•Anschaffung neuer PC's und Spielgeräte

•Chor AG und Computer AG



•Ausflüge z.B. zur Waldbühne Tecklenburg



•div. weitere Veranstaltungen



Zum Betreuungsteam gehören:
Bärbel Blömker, Heike Tarner, Elena Jochim,
Susanne Schalkamp und Maria Häcker.

Alle fünf arbeiten mit hohem Engagement und bringen viele tolle Ideen in Spiel und Arbeit ein. Außerdem gibt es eine Hausaufgabenbetreuung. Entsprechend gern besuchen die Kinder die „BIS“. Sowohl Arbeit als auch Atmosphäre werden von den Eltern sehr geschätzt. Die ständig steigenden Anmeldezahlen sprechen da eine deutliche Sprache.

Gegenwärtig sind 116 Kinder angemeldet, wobei eigentlich nie alle Kinder gleichzeitig betreut werden: Die einen haben z.B. an einem bestimmten Tag noch in der 6. Stunde Unterricht, während die anderen schon früher abgeholt werden, weil das so in der konkreten familiären Situation eben passt.

Gerne nehmen wir weitere Ideen mit auf.